

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
K - Büro	S0082/10	19.04.2010

zum/zur

A0039/10 /CDU/BfM

Bezeichnung

Ausstellung "Die heile Welt der Diktatur? - Herrschaft und Alltag in der DDR"

Verteiler

Tag

Der Oberbürgermeister

27.04.2010

Kulturausschuss

26.05.2010

Verwaltungsausschuss

18.06.2010

Stadtrat

24.06.2010

Die Ausstellung „Die heile Welt der Diktatur? Herrschaft und Alltag in der DDR“ zeigt Fotografien von Harald Schmitt mit Texten von Stefan Wolle. Sie wurde von der Bundesstiftung zur Aufarbeitung der SED-Diktatur und dem stern herausgegeben.

Die Ausstellung umfasst 20 DIN A 1-Plakate und kann bei der Bundesstiftung zur Aufarbeitung der SED-Diktatur ab sofort gegen eine Schutzgebühr von 50,00 EUR (inkl. Versand) bestellt werden. Die Plakate werden gerollt geliefert und müssen vor Ort gerahmt oder auf Ausstellungsplatten aufgezogen werden. Die Lieferung ist seit Ende März 2010 möglich. (Quelle: www.stiftung-aufarbeitung.de/hwdd)

Zur Präsentation der Ausstellung sind A1-Bilderrahmen und ein Ausstellungssystem mit den passenden Bildhaltern erforderlich. Das Alte Rathaus verfügt nicht über diese technischen Voraussetzungen. Außerdem stehen 2010 in der Ratsdiele keine zusammenhängenden Zeiträume mehr zur Verfügung, in der die Plakate gezeigt werden könnten.

Es besteht jedoch sowohl technisch als auch zeitlich die Möglichkeit, die Ausstellung noch in diesem Jahr in der Stadtbibliothek zu präsentieren. Sie würde sich dort thematisch gut an den Vortrag von Stefan Wolle im Jahr 2007 anschließen. Insgesamt umfasst die Ausstellungsfläche des Lesecafés 20 laufende Meter, so dass hier die Rahmen nacheinander angebracht werden können.

Als Ausstellungszeitraum plant die Stadtbibliothek Anfang Oktober bis Mitte November 2010.

Dr. Koch